



Le Président

Ref : MES/TJ/35-2016
Lettre dictée par téléphone

Monaco le 28 juillet 2016

Monseigneur l'Archevêque,

C'est un sentiment d'effroi et de douleur que nous laisse l'odieux assassinat d'un prêtre en pleine célébration de la messe dans l'église de Saint-Etienne-du-Rouvray en France.

Cet odieux attentat qui vient, quelques jours seulement après celui du 14 juillet, frapper un autre symbole de l'identité française, nous fait penser à la souffrance qu'endurent aussi les minorités religieuses en Orient, touchées de plein fouet par l'extrémisme aveugle et barbare.

Le Corps consulaire à Monaco condamne avec la plus grande vigueur cet acte ignoble qui heurte les consciences ; il souhaite aussi exprimer toute sa solidarité envers l'Église catholique qui se retrouve ainsi plongée dans la peine et le désarroi.

À l'horreur, à l'insoutenable réalité, les mots d'amour dignes que vous prononcerez ce soir, Monseigneur l'Archevêque, sauront apaiser la douleur qui naît en chacun de nous chaque fois que des vies innocentes sont sauvagement fauchées.

Nous prions tous avec vous, et pour elles.

J'ai l'honneur, Monseigneur l'Archevêque, de présenter à Votre Excellence l'expression de mon profond respect

Moustapha El-Solh

Consul Honoraire du Liban
P/O M. Panayotis Touliatos
Secrétaire Général de l'A.C.H.M

S. Exc. Mgr Bernard Barsi
Archevêque de Monaco
98000 Monaco